

Prix du Ministre des affaires étrangères du Japon 2023

Le 16 août 2023
Consulat du Japon à Genève

Le Ministère des affaires étrangères du Japon a décidé de décerner le Prix du Ministre des affaires étrangères 2023 à l'Association Camelia Club Giapponese.

Fondé en 2003, le Camelia Club Giapponese est une association amicale regroupant les ressortissants japonais de Suisse italienne. Son objectif principal est de promouvoir la culture japonaise et de renforcer les liens d'amitié avec la communauté locale. Au cours des vingt dernières années, l'association a organisé de nombreux événements culturels et projets éducatifs en lien avec le Japon en Suisse italienne et elle collabore également avec le Consulat du Japon à Genève pour organiser annuellement une projection de films japonais. En outre, l'association contribue à diffuser la culture japonaise en publiant un bulletin trimestriel rédigé en japonais et en italien. Grâce à ces initiatives, l'association a grandement contribué à promouvoir la compréhension mutuelle et l'amitié entre la Suisse et le Japon.

Le Consulat du Japon à Genève tient à réitérer sa profonde reconnaissance envers l'Association Camelia Club Giapponese pour sa contribution et son engagement, en lui adressant ses sincères félicitations pour l'obtention de cette distinction méritée.

Le Prix du Ministre des affaires étrangères du Japon vise à honorer les individus et les groupes qui se sont distingués par leur contribution significative pour renforcer les liens d'amitié entre le Japon et les pays étrangers. Ce prix a également pour objectif de promouvoir la compréhension et le soutien du public japonais envers les activités des lauréats.